



RIESGOS DE LA AUTOMEDICACIÓN

Cuando nos automedicamos corremos el riesgo de:

- Agravar la enfermedad
- Tener efectos adversos o indeseados
- Intoxicarnos
- Ocultar otro problema de salud más grave y perder la oportunidad de tratarlo
- Crear resistencia a un antibiótico

ANTES DE TOMAR UN MEDICAMENTO POR TU CUENTA CONSULTÁ CON TU MÉDICO

Recordá que adoptar hábitos saludables como:

- Comer sano
- Hacer ejercicio
- No fumar

puede prevenir el desarrollo de enfermedades y evitar el uso de medicamentos.